



Rabbit Ladder

新年を迎え、気分も新たにスタート！でもまだまだ感染症対策は注意が必要ですね・・・



クリニカルラダー委員会

今年度の評価申請について

- ◆ 提出までの流れ・評価方法については マニュアル参照
- ◆ 院内外研修個人票 (様式2)の「課題の到達度」「上司からのコメント」を記入してもらいましょう
- ◆ 最終評価について 【評価者の方へ】
 - * 評価する際は「大原ラダー」と「部署ラダー」も参照してください
 - * 「評価者ガイド I II」も読んで 評価に役立ててください
 - * 他者評価3名の総合評価を 申請者各自の評価表の「他者評価」の欄に記載し その評価表(原本)を提出してください
- ◆ ポートフォリオについて【申請者の方へ】
 - * 院内外研修個人票の「課題の到達度」「上司からのコメント」まで記載してあるか確認しましょう
 - * 院内外の研修に参加した資料や受講証明書も綴っておきましょう
 - 参加した研修名を「研修記録用紙」に記載し 見やすくまとめておきましょう



提出期限：

令和7年 2月18日(火) 17:00 (期日厳守)

提出物：ポートフォリオ・評価表

提出先：所属長経由にて提出

本院 看護部 大河内ヒデ子 副部長

センター 第二病棟 梅津多恵子 師長

清水病院 第2病棟 渡邊 博樹 師長

ナースアシスタント担当委員会

国を挙げての大きな医療変革である「**タスク・シフト/シェア**」に際し、さらに重要な局面を迎えています。看護師が、専門性を存分に発揮するために専門性を有する業務に専念できる体制整備には**ナースアシスタントとの協働**が不可欠です。看護チームの一員としてナースアシスタントと役割分担して協働し進めていきます。来年度もよろしくお願いたします

看護職とナースアシスタントとの協働による質の高いケアの提供を実践していきましょう！

全看護職員研修委員会より

いつも全看護職員研修にご協力・ご参加いただきありがとうございます

11月に開催した3年目「事例検討発表会」からお二人の方に看護研究発表会で発表していただきます。

今年度最後の研修、2年目「倫理研修」を2/8(土)に開催いたします。1年目で行った倫理研修を受けて、新たな問題や課題があると思います。様々な意見を出し合いながら、自身の倫理観について改めて考えてほしいと思います

各部署忙しい中ではありますが、ご協力よろしくお願いします。

2025

R6年度 看護研究 発表会

日時 2025 3月27日(木) 17:30~

★Zoom配信も 同時に実施！！

場所 本院 5階レストラン

『パスコード』と『ID』は後日お知らせします

多くの皆様のご参加お待ちしております

大原記念財団

5年ぶりに会場での開催決定！

演題6題の発表を予定しております
基本的な感染対策を実施した上で開催いたします
多くの皆様のご参加をお待ちしています

看護研究委員会

新人看護職員研修委員会

جشن・エール

がんばっぺー！ ふんばっぺー！

1G がんばっぺー！

2G がんばっぺー！

3G 毎日えらい！

4G ファイトー！ なんとかなるさ

5G ちよ、ちよ、ちよ！ がんばっぺー！

6G がんばっぺー！

7G がんばっぺー！

6か月フォローアップ研修
メンバーシップ～チームの一員として～

00:17 70.845

キラーストム！

視線は胸部へ

多重課題を克服できるか！

倫理とはな、

「倫理とは「ものごとの善し悪し」
「ものごとの善し悪しには、社会的に一定程度共有された考え方がある→規範
例:「人を殺してはいけない」

～看護倫理～
人への尊厳を守る！
ものごとの善し悪し
人へのあてき 信頼関係と築く

～私的の課題～
患者の意思・意向を傾聴
コミュニケーションから
信頼関係と築く

信頼関係
⇒会話、言葉遣い、態度、健康

個性(その人らしさ)
⇒価値観、Lifestyle Needs

尊厳
⇒プライビシーに配慮
意思決定
シゴに付して患者さん

看護倫理について考えよう！

ミニゲームやグループワーク、同期で真剣に、楽しく、そして助け合いながら学んだ時間でした。
皆さん、立派なチームの一員です！
鳥の眼・虫の眼・さかなの眼、を忘れずに・・・

急変の予測と対応
～患者さんの変化に気づく力～

自分なりに優先順位を考え、なぜそのように考えたのかをグループ内で話し合いました
一人で抱え込まずに報告・連絡・相談することの大切さ、自分の力量を把握することの大切さを学び、多重課題に対応できるようになるということは、患者さんの安全・安楽を一番に考えたケアが実践できるということ。
これからも、患者さんを第一に考えて行動できる力を育てていきましょう！

グループワークではそれぞれ看護の現場での自分の行動から考える倫理について、意見交換できました。
今回の研修が今後活かせるように、倫理のことを常に意識しながら、日々の看護を行っていただきたいと思います！